INF.43

ECONOMIC COMMISSION FOR EUROPE

E/F/G

INLAND TRANSPORT COMMITTEE

Joint Meeting of the RID Safety Committee and the Working Party on the Transport of Dangerous Goods (Geneva, 1-10 September 2003 and 13-17 October 2003)

Verband Deutscher Luftfahrtunternehmen mit Freiballonen e.V. Geschäftsstelle Osnabrück · Spichernstraße 55-57 · 49080 Osnabrück/Germany Mitglied im Verband Commercial Balloon Operators of Europe

. Verband Deutscher Luftlahnunternehmen mit Freibaltonen e.V. - Geschäftsstelle Osnabrück Spichernstraße 55-57 · 49080 Osnabrück/Germany

Osnabrück/Germany 28.09.2003

Einladung zur Sitzung einer Arbeitsgruppe der Gemeinsamen Tagung zur Beförderung von Druckgefäßen für Heißluftballons am 16. Oktober 2003 in Bonn

Bei der letzten Gemeinsamen Tagung (Genf, 1.-10.09.2003) wurde der Antrag 2003/11 (UK) und das Dokument INF. 14 (Commercial Balloon Operators of Europe) behandelt (siehe auch Absätze 43-45 des Berichtsentwurfs). Hierbei hatte der Vertreter Deutschlands vorgeschlagen, dass die ungeklärten Fragen in einer Arbeitsgruppe geprüft werden sollen.

Diese Arbeitsgruppe findet während der nächsten Gemeinsamen Tagung (Bonn, 13.-17.10.2003) am Nachmittag des 16.10.2003 statt. Sitzungsbeginn ist 13.30 Uhr.

Die Sitzung findet im Raum 0.121 des Dienstgebäude des Bundesministeriums für Verkehr, Bau- und Wohnungswesen (BMVBW) statt. Die Adresse lautet wie folgt:

Bundesministerium für Verkehr, Bau- und Wohnungswesen Robert-Schuman-Platz 1 D-53474 Bonn

Anreisehinweise sind in der Internetseite des BMVBW unter <u>www.bmvbw.de/Anfahrtund-Adressen-.352.htm</u> eingestellt (Diese Internetseite enthält auch einen Stadtplan von Bonn).

Informationen zur Zimmerreservierung sind im Internet unter <u>www.bonn-region.de</u> in deutscher und englischer Sprache erhältlich. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, über den Hotel Reservation Service (HRS) unter <u>www.hrs.de</u> eine Zimmerbuchung vorzunehmen. Die Online-Buchung kann bei HRS in verschiedenen Sprachen vorgenommen werden.

Von Seiten des BMVBW wird noch darauf hingewiesen, dass im Eingang zum BMVBW eine Zugangskontrolle stattfindet. Die Teilnehmer an der Arbeitsgruppe werden daher gebeten, den Personalausweis und dieses Einladungsschreiben an der Pforte vorzuzeigen.

Manfred Poggensee Geschäftsführung VDLF